



Ministerio Público de la Ciudad de Buenos Aires
Comisión Conjunta de Administración del Ministerio Público

ACTANº47

**REUNIÓN DEL DÍA 26 DE NOVIEMBRE DE 2008 DE LA COMISIÓN CONJUNTA
DE ADMINISTRACIÓN DEL MINISTERIO PÚBLICO.**

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a las quince y treinta horas de la fecha antes señalada, se reúnen en el Combate de los Pozos 141 de esta Ciudad y en presencia de quien suscribe, Abog. Magdalena Fiks, para abordar el tratamiento del siguiente orden del día:

- 1.- Firma de Actas Nº 45, 46, 47 y 49.
- 2.- Reasignaciones Presupuestarias – modalidad -
- 3.- Resolución CCAMPNº 4/2008 – Prorroga sobre el plazo de Normalización Institucional de personal del Ministerio Público.-
- 4.- Inclusión como punto fijo en el orden del día de las reuniones de la CODE, información sobre contrataciones a cargo del Consejo de la Magistratura.
- 5.- Licencia de Speranza Walter Jorge G. y planilla de presentismo de la Srta. Lucía Soledad Astraldi.
- 6.- Taquígrafo para las reuniones de la CODE.
- 7.- Varios.

Punto 1.-

Con relación a la suscripción de las actas los presentes acordaron en efectuar algunas modificaciones en las mismas. Asimismo y atento a que en el Acta Nº 44 y Acta Nº 45 no se encontraban presentes la Dra. Laura Musay y el Dr. Germán Garavano respectivamente, se resolvió que atento tal circunstancia no labrar actas de lo deliberado en dichas reuniones por tener carácter meramente informativo quedando como Nº 44 la reunión del día 22/10/08, Nº 45 reunión del día 29/10/08 y Nº 46 la del día 13/11/08.

Punto2.-

En lo atinente a Reasignaciones Presupuestarias, los presentes convinieron en fijar como punto del orden del día de la última reunión de Comisión Conjunta de formular conjuntamente las compensaciones presupuestarias correspondientes a dicho período.

Punto3 .-

La Dra. Betina Castorino y el Dr. Germán Garavanos suscribieron la Resolución CCAMPN°15/2008.

Punto4.-

Sobre el particular se convino en plantear en el orden del día de las reuniones, el estado de las contrataciones a cargo del Consejo de la Magistratura.

Asimismo se decidió incluir como punto fijo del orden del día de las reuniones de la Comisión Conjunta de Administración, la posibilidad de que y Asesoría Tutelar informen sobre las compras a efectos de coordinar la formalización de dichas compras en forma conjunta.

Punto5.-

Se informó a los integrantes de la Comisión al licitador Jorge G. y planilla de presentismo de la agente Srta. Lucía Soledad Astraldi.

Punto6.-

Se acordó en solicitar al Consejo de la Magistratura – Secretaría del Comité Ejecutivo - un contrato modelo a efectos de poder contratar un taquígrafo para las reuniones de la Code y asimismo informes sobre el profesional a contratar.

Punto 7.-

La Secretaria actuante informa sobre Memo OAyFN° 1450/2008s/Solicitud tasación inmueble Combatedelos Pozos 155. Al respecto se decidió hacer una nota al Consejo de la Magistratura a los efectos de que informe sobre 1) el estado del inmueble; 2) estado del juicio y 3) se informe sobre la tasación del valor locativo mensual del referido inmueble.

La Secretaria actuante plantea la posibilidad de asistir a los Plenarios del Consejo de la Magistratura a efectos de brindar a esta Comisión Conjunta una rápida información sobre los temas atinentes al Ministerio Público, propuesta con la que los presentes manifestaron estar de acuerdo. Asimismo se planteó sobre la posibilidad de coordinar con la CODE sobre que no ingresen como puntos del orden del día en las reuniones cuestiones solamente vinculadas a una sola área del Ministerio Público.

En virtud de lo expuesto precedentemente y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión. _____

BETINACASTORINO
Defensora General Adjunta

LAURAMUSA
Asesora General Tutelar

GERMÁN C. GARAVANO
Fiscal General